
Без лишней роскоши, но красиво и комфортно. 

На углу улиц Карла Маркса и Прокопьевской строится дом, который, возможно, откроет новый этап 
градостроительства в Реже. Очень уж подходит к запросам и возможностям современного режевлянина 
проект, освоенный Режевским строительным торговым домом. Это не многоэтажка, коммунальные 
платежи в которой растут не по дням, а по часам, и не помпезные мини-дворцы из красного кирпича, 
которые могут позволить себе единицы. 
Это дом на одну семью, при строительстве которого учитываются потребности и финансовые 
возможности заказчика: он определяет площадь, планировку, отделку фасада и интерьера. Стоимость 
квадратного метра – от 15 тысяч рублей (это малобюджетный вариант) до 20 тысяч рублей. 
Когда много лет назад в Реже началось массовое строительство многоэтажек, люди переселялись из 
частных домов, где теперь у них дачные участки. А сейчас происходит обратный процесс: многие хотят 
вернуться, но не в старые стены, а в комфортное, красивое жилище. Вот на этот спрос и рассчитано 
предложение Режевского строительного торгового дома. Задача строителей была – минимизировать 
затраты. 
Первопроходцами они в этом вопросе не стали. В мире давно найдены удачные решения экономичного и 
по строительству, и по эксплуатации жилья. 
Первым делом было решено отойти от традиционных материалов – кирпича и железобетона. Решили 
строить каркасно-панельные дома, которые в мире встретишь повсюду, в том числе в северных странах 
Западной Европы, в США. Каркасно-панельные дома – не новинка. Многим и в России был известен 
термин «финский дом», при его строительстве применялась эта технология. Каркасно-панельные здания в 
России использовались для промышленных объектов, но то была технология другого качества: с 
применением минеральных плит из отходов металлургического производства, с использованием фенолов. 
Сейчас технология ушла далеко вперёд и в первую очередь в вопросе  экологической безопасности. 
Заготовки для каркасно-панельного дома Режевской строительный торговый дом производит в своих 
цехах. Экологически чистая базальтовая минеральноватная плита обшивается плитой ОСП 
(ориентированно-стружечной плитой) или фанерой. Такая панель обеспечивает теплопроводность на 
уровне самых последних нормативов. Вес панели – не более 70 килограммов. Несущий каркас 
монтируется из брусьев. Снаружи дом отделывается сайдингом или блок-хаузом (усиленная евровагонка, 
при отделке которой дом выглядит как бревенчатый). Внутри используется гипсоволокнистая плита под 
покраску или обои. Двери, окна, погонаж и даже по желанию заказчика мебель из цельной древесины – 
всё производит Режевской строительный торговый дом, всё приобретается заказчиком без посредников, 
что тоже удешевляет стоимость дома. 
Немаловажно для снижения затрат и то, что строительство не требует применения техники, кроме разве 
что ямобуров. Аренда техники – дело дорогостоящее, а этот дом монтируется вручную. 
- Смонтировать дом можно на любой площадке, лишь бы можно было пройти к ней по тропинке, - 
рассказывает генеральный директор предприятия Егия Сетракович Кещян. – И построить такой дом 
можно всего за сезон. 
Недели через полторы строители обещают закончить строительство первого дома новой серии. 
Интересно, что срок службы каркасно-панельного дома практически такой же, как у панельных 
многоэтажек. А строить – дешевле, выглядит наряднее. 
Кстати, ещё и то надо принять во внимание будущим застройщикам, что кадры Режевского строительного 
торгового дома – это те люди, кто последние 30 лет строит город. Опыт и знания – гарантия качества. 
Людмила НИКОНОВА. 

 День рождения «Циркона». 

24 июля корпорация типографий «Циркон» отметила свой девятнадцатый день рождения. Возраст, 
кажется, юный, но опыта и знаний за эти годы накоплено множество.  
Праздник состоялся на природе. Да и как иначе: жаркая летняя погода в полной мере способствовала 
этому. День рождения предприятия отметили тепло и весело. Впрочем, об этом лучше, чем слова, говорят 
фотографии, которые были сделаны во время праздника. 

  

 



Дождей не ожидается. 

       Полтора месяца без выходных, в напряжённом режиме работает коллектив Режевского лесничества, 
охраняя леса от огня. Ситуация оценивается по пятому, наивысшему, классу пожарной опасности. 
       Первый в этом сезоне пожар случился 23 апреля. С тех пор произошло ещё 25 загораний. Пострадало 
1270 гектаров лесных угодий. Только с начала августа трижды выезжали лесники на тушение пожаров. 
Своевременно принятые меры не дали огню разбушеваться, и режевлянам не приходится, как москвичам, 
дышать смогом от пожаров. 
       - Нам помогают арендаторы леса, - рассказывает начальник пожарно-химической станции Д. 
Четверкин. – Особенно быстро откликаются и всегда готовы предоставить трал и другую помощь 
руководители Режевского леспромхоза. 
       В распоряжении лесничества достаточно техники, но в любой момент может возникнуть ситуация, 
когда трактор и «УАЗики» не смогут выехать на пожар: нет денег на ГСМ. С прошлого года 
муниципалитет задолжал лесничеству около 100 тысяч рублей. 
       А прогноз погоды продолжает держать работников леса в напряжении. Дождей в ближайшие дни не 
ожидается. 
       Служба МЧС, в свою очередь, сообщает, что в городе противопожарная обстановка спокойная: за 
первую неделю августа зарегистрировано 8 возгораний, причём в основном это горела сухая трава. 
       Возможно, поэтому большая часть населения довольно равнодушно относится к призывам быть 
осторожнее в обращении с огнём. На днях наблюдала за тем, как молодой человек около 18 лет пытался 
поджечь траву. Когда прохожие сделали ему замечание, он удивился и возмутился этому (он ведь только 
посмотрит, загорится ли она). И в глазах этого великовозрастного детины не промелькнуло даже 
осознание того, что его действия могут принести беду всем окружающим. А представленный на этой 
странице снимок мы сделали на территории одного из предприятий Режа, где почти в 35-градусную жару 
спокойно сжигали мусор. От любой искры могли загореться расположенные рядом строения, деревянные 
конструкции, но сотрудников и руководство предприятия, похоже, это мало заботило. 
       Или ещё один пример: это кострище на территории предприятия – не ошибёшься кто хозяин. А вот 
пойди докажи, кто виноват в том, что жители домов, расположенных вблизи рынка, годами дышат гарью 
по вине то ли «Славянского базара», то ли «Режевского ряда». Как только наступает поздний вечер, со 
стороны рынка тянет дымом, в котором ясно различается ядовитый запах плёнки и полистирола. 
       - Откуда нам знать, кто здесь и что жжёт? – говорят сотрудники администрации рынка. 
       На самом деле несложно догадаться, кто вырыл экскаватором яму за забором рынка, кто сгружает 
туда упаковочную тару, кто посылает рабочих рынка подправлять огонь, чтобы он не перекинулся на 
кустарники и траву (как однажды уже было). 
       Но кострище - за территорией рынка. «Не пойман – не вор», - должно быть, думают администраторы, 
подсчитывая сэкономленные денежки за вывоз мусора. 
       «Режевская весть» в очередной раз обращается ко всем режевлянам с просьбой быть осторожнее. До 
сих пор наш округ серьёзные пожары обходили стороной, но нет никакой гарантии, что беда всё же не 
случится. Обратите внимание на то, что с 1 августа в лесном массиве введён режим пожарной опасности. 
В отделе внутренних дел и МЧС созданы поисковые группы с целью выявления лиц, нарушающих 
установленный порядок. Поэтому лучше воздержаться от посещения лесного массива и тем более от 
разведения костров в лесу. 
Людмила НИКОНОВА, Анастасия СОБОЛЕВА& 

 Здравствуйте наши маленькие читатели! 

Как же быстро летит время! Кажется, ещё вчера мы поздравляли вас с Днём защиты детей и началом 
летних каникул. А сегодня – август, и пора начинать подготовку к школе. Ваши мамы и папы уже купили 
вам новые портфели и различные канцелярские товары? Нет? Тогда нужно срочно вести их в магазины. А 
для одного из наших юных читателей портфель уже собран, потому что он стал победителем очередного 
розыгрыша подарков от «Режевской вести», но обо всём по порядку. 
Задания прошлой недели были непростыми, не так ли? В ребусах мы зашифровали слова: «патриот», 
«осень» и «нашествие». Самой сложной для вас оказалась наша первая задачка (лишь треть позвонивших 
в редакцию ответили на неё правильно). На самом деле всё гораздо проще, и мы не зря просили вас быть 
внимательными. Ведь в задаче не сказано, что тётя Галя забрала у фотографа свои фотографии, то есть у 
неё осталось в итоге 200 рублей. Ответ на вторую задачку ещё проще: яблоки не растут на сосне, поэтому 



нисколько яблок не осталось расти дальше. 
Среди постоянных участников интеллектуальной гонки газеты «Режевская весть» последних месяцев на 
этой неделе прошёл розыгрыш призов. Судьбу главного приза – полностью собранного портфеля к школе 
– решали те ребята, которые пришли на розыгрыш. Но сначала мы разыграли поощрительные призы: 
фломастеры, краски, шоколадки. Поздравляем победителей! Краски по результату розыгрыша выиграли 
Маша Малыгина и Кирилл Писков, фломастеры достались Саше Сурмач и Юле Даниловой, шоколад – 
Нине Зубаревой, Кириллу Воронину, Маше Рыкуновой, Насте Четверкиной, Алине Икриной и Вере 
Литвиненко. Кто-то ещё не забрал свои подарки, поэтому мы приглашаем ребят в редакцию «Режевской 
вести» (ул. Красноармейская, 5). Портфель и его содержимое получил Артём Пичугин. Мы очень рады за 
Артёма. Он является постоянным читателем газеты на протяжении нескольких месяцев, исправно звоня 
нам каждую неделю и сообщая ответы на задания рубрики «Бабочка». Но конкуренция у Артёма была 
серьёзная, потому что целеустремлённых и умных ребят у нас немало. 
Тем, кто не выиграл в этот раз, мы предлагаем не унывать, потому что упорство всегда вознаграждается. 
Газета же продолжит ежемесячно поощрять участников нашей интеллектуальной гонки, одновременно 
объявляя очередной конкурс. Он будет длиться на протяжении нескольких месяцев, а накануне Нового 
года пройдёт следующий розыгрыш, где главным призом станет замечательный сотовый телефон. Есть 
стимул побороться за такой подарок? Тогда отгадывайте наши задачки, ребусы, кроссворды и сообщайте 
свои ответы. Мы ждём их в понедельник или во вторник по телефонам 2-15-85 или 2-13-32. Успехов! 

 Летняя спартакиада. 

Бег на 60 метров, прыжки в длину с разбега, городки и перетягивание каната – это виды спорта, в которых 
будут соревноваться люди с ограниченными возможностями в день проведения летней спартакиады. А 
состоится она 10 августа в 11 часов на стадионе «Сатурн». И это спортивное мероприятие обещает быть, 
как всегда, захватывающим и интересным. Ведь люди, чьи физические возможности ограничила природа, 
сильны духом и выносливы.  
О результатах соревнований мы обязательно расскажем на страницах «Режевской вести». 
Галина ПОПОВА. 

 НОН-СТОП. 

В 1912 году было открыто космическое излучение. 7 августа во время подъёма воздушного шара на 
высоту 5000 метров австрийский физик Виктор Франс Гесс установил, что ионизация воздуха с высотой 
возрастает. Это привело к выводу о наличии неизвестного до сих пор космического излучения. 
8 августа профессиональный праздник работников строительного комплекса – День строителя. Этот 
праздник был установлен Указом Президиума Верховного Совета «О праздничных и памятных днях» в 
1980 году. 
8 августа 1924 года в Москве открылось регулярное автобусное движение. 
8 августа 1963 года было совершено ограбление века. В поезде Лондон – Глазго, перевозившем деньги, 
было похищено 2 миллиона 550 тысяч фунтов стерлингов. 
Летняя жара часто провоцирует различные проблемы, связанные с органами пищеварения. В жару 
особого внимания к себе требует ваш рацион. Как же питаться в жару? 
Ограничьте употребление чёрного чая и кофе. Сладкие соки и газированные напитки плохо утоляют 
жажду. Отдайте предпочтение минеральной воде, зелёному чаю. Напиток из душицы, мятный чай – 
прекрасное средство для утоления жажды и источник витаминов.  
Фрукты есть лучше всего по утрам. Съеденные же после еды или на ночь фрукты провоцируют в желудке 
процессы брожения, что абсолютно нежелательно. Апельсины, виноград, сливы, абрикосы, груши, 
персики, дыни и любые другие фрукты, легко усваиваемые нашим организмом, являются прекрасными 
составляющими летнего стола. 
Помните, что жара очень сильно снижает нашу работоспособность. Тем более важно правильное питание 
в жару. А тяжёлая и жирная пища нежелательны. Жирные сорта рыбы или мяса стоит заменить постными. 
Необходимо умерить потребление любых печёных изделий и хлеба, мясных продуктов, бобовых, 
отказаться от бутербродов и продуктов сети «быстрого питания». 
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Соревнования в верховьях пруда. 

10-11 июля Союз охотников и рыболовов Свердловской области провёл в верховьях Режевского пруда 
лично-командное первенство Свердловской области по ловле рыбы летней поплавочной удочкой. 
Соревнования неоднократно откладывались и переносились из-за обмелевшего Верх-Макаровского 
водохранилища, где они традиционно проходили. Левый берег Режевского пруда, за санаторием 
«Изумрудный берег», радушно принял команды из Артёмовского, Новоуральска, Асбеста. Режевская 
команда была представлена Александром Гаряевым, Максимом Лагутиным, Сергеем Ярославцевым. 
Природные и погодные условия позволили участникам в полной мере испытать чувство спортивной 
борьбы, рыболовного азарта, общения с коллегами по рыбной охоте и хорошо отдохнуть. 
По окончании соревновательного дня главный судья соревнований – судья I категории Е. Киселёв 
выразил благодарность хозяевам соревнований за приём и помощь в организации, подвёл итоги: I место – 
команда из Асбеста, II место – Артёмовский, III место – Реж. В личном первенстве I и II места выиграли 
Е. Акулов, В. Грозных (г. Асбест), III место – А. Ялунин (г. Артёмовский). 
В настоящее время рыболовная секция ведёт подготовку к проведению районных соревнований по ловле 
рыбы летней поплавочной удочкой среди молодёжи до 18 лет, которые состоятся 13 августа на Режевском 
пруду. Участники встречаются в 15.00 в урочище Пробойный ключ. 
С. ЯРОСЛАВЦЕВ, 
руководитель рыболовной секции РООиР. 

 Состав пакетов изменён. 

Со 2 августа в составе пакетов ТВ каналов компании «Стрим-ТВ» «Классика» и «Модерн» произошли 
немалые изменения. Так, в пакет «Классика» включены каналы: Телевизионная Торговая Сеть, РОССИЯ 
2, Россия 24 и 02TV (3 последних перенесены из пакета «Модерн»). К пакету «Модерн» добавились 
каналы: Психология 21, Мир, РБК, A-ONE, Союз и ТНВ (2 последних перенесены из пакета «Классика»). 
Отключены каналы Детский мир/Телеклуб, Шансон и ДТВ/Ермак. 
Соб. инф. 

 СочиФест 2010. 

В июле оркестр русских народных инструментов «Уральские росы» (руководители – Заслуженный 
работник культуры Российской Федерации Александр Третьяков и Елена Третьякова) в очередной раз 
выехал на гастроли в славный город Сочи на Всероссийский фестиваль искусств «СочиФест 2010». 
Подготовка к этому фестивалю началась ещё в феврале с подбора программы и репертуара. Руководитель 
и главный дирижёр Александр Третьяков аранжировал все музыкальные произведения для состава 
оркестра, который собирался на фестиваль. И, затем, самое главное и сложное – разучил всё это с детьми. 
В июне оркестрантам выделили путевки в летний городской лагерь при школе №4. Начальник лагеря – 
Елена Аркадьевна Никулина – с пониманием отнеслась к занятиям ребят и построила программу так, что 
они успевали репетировать по три часа каждый день и активно участвовать во всех делах и конкурсах 
лагеря. 
Результатом подготовки к Всероссийскому фестивалю стало достойное выступление оркестра «Уральские 
росы» на праздновании Дня города. Зрители оценили выступление ребят громкими аплодисментами. 
Наконец, наступил долгожданный день – 4 июля – день отъезда в Сочи. Дети и родители очень 
волновались, так как почти весь состав выезжал из Режа впервые. Загружаться в поезд в Екатеринбурге 
помогали все: родители, родственники, сами участники. Ведь кроме сумок с вещами, были ещё 
концертные костюмы и инструменты: струнные, 7 баянов и колонка. 
Проезжали разные города – Саранск, Пензу, Ростов-на-Дону и многие другие. За окном было плюс 35-40 
градусов, а в вагоне – плюс 30. От жары дети спасались водой и мороженым на остановках. И вот, 
наконец, море! Яркое солнце, жаркая погода, крики чаек и огромный небесно-голубой простор… 
«Уральские росы» сошли на станции Лоо. Выгружались уже сами, в несколько приёмов. 
«СочиФест 2010» проходил в 3 тура: отборочный концерт, сольное выступление и гала-концерт. 
По результатам выступления оркестр получил Диплом лауреата 1 степени и Кубок лауреата 
Всероссийского фестиваля искусств «СочиФест 2010». 
Кроме основной задачи – выступления оркестра – на фестивале для участников была организована 



культурно-развлекательная программа с различными экскурсиями, конкурсами, вечеринками. Ребятам 
надолго запомнится красивейший закат на Чёрном море и история города Сочи и всех мест, где они 
побывали. 
Руководители и родители оркестрантов благодарны заместителю главы администрации РГО Елене 
Юрьевне Матвеевой и начальнику управления культуры Елене Юрьевне Сметаниной за предоставленную 
возможность участия в фестивале и финансовую поддержку. Дети и руководители благодарны родителям, 
которые оплатили часть расходов. Особую благодарность руководители оркестра хотели бы выразить 
Михаилу Николаевичу Евлаш за активную помощь во время поездки. 
Все участники оркестра   народных инструментов «Уральские росы» надеются, что будущие гастроли 
состоятся и пройдут так же результативно и ярко, как эти. 
А. ТРЕТЬЯКОВ и Е. ТРЕТЬЯКОВА, 
руководители оркестра народных инструментов «Уральские росы». 

  


